

## Cetak Generasi Qur'ani, SD Muhammadiyah Program Unggulan Gedongan adakan Khotmil Qur'an

Minggu, 08-01-2017



**Karanganyar, Ahad (08/01/2017)** – Generasi yang cinta Qur'an dengan mengerti, memahami, menghayati serta mengamalkan kandungan isi Al -Qur'an bukan tercipta dengan serta-merta namun memerlukan pembiasaan dan kesungguhan dalam mempelajarinya. SD Muhammadiyah Program Unggulan (SD MPU) Gedongan-Colomadu sebagai salah satu lembaga pendidikan berkarakter Islami dengan visi membentuk generasi ulil albab yang berakhlak kreatif dan mandiri menyelenggarakan Khatmil Qur'an Juz 28 -30 untuk siswa-siswi yang bertempat di sekolah setempat Sabtu (07/01).

Disampaikan oleh Kepala Sekolah SD Muhammadiyah Program Unggulan Gedongan-Colomadu Arum Dyah Ripdianti, kegiatan Khatmil Qur'an dilaksanakan selama dua hari Sabtu-Ahad tanggal 07 – 08 Januari 2017. "Insyaa Allah kegiatan Khatmil Qur'an dilanjutkan kegiatan lain berupa 'Spiritual Building' untuk anak-anak kelas VI sekaligus muhasabah malam sebagai rangkaian kegiatan bina ruhiyah menyongsong ujian sekolah tahun 2017" kata Kepala Sekolah SD MPU Gedongan-Colomadu.

Lebih lanjut ia menyampaikan kegiatan ini tidak hanya diikuti oleh siswa-siswi SDM MPU saja tapi juga oleh anak-anak dari MI Muhammadiyah Gedongan yang merupakan lembaga pendidikan pada Perguruan Muhammadiyah di PCM Colomadu. “ini sebagai wujud nyata peningkatan kualitas pendidikan secara akedemis, mental dan spiritual di kalangan Perguruan Muhammadiyah khususnya yang ada di Desa Gedongan” pungkas Arum.

Rangkaian kegiatan Khatmil Qur’an dengan tema “ Dengan Khatmil Qur’an kita ciptakan Generasi Qur’ani” ini selain diikuti oleh para siswa juga hadir orang tua mendampingi buah hati mereka dalam mengikuti kegiatan, selain itu hadir sekaligus memberikan sambutan pengarahan ketua PCM Colomadu Arief Nashiruddin yang datang bersama beberapa pengurus yang lain.

Sebagai catatan SD Muhammadiyah Progam Unggulan (SDMPU) Gedongan-Colomadu banyak memiliki prestasi dibidang Al Qur’an, terakhir pada tanggal 12 November 2016 menjadi juara 1 LHQ MAPSI (Lomba Hafalan Qu’ran Mata Pelajaran Agama dan Seni) tingkat Provinsi Jawa Tengah di Kabupaten Blora, juga berprestasi pada lomba Seni Tilawah Qur’an (STQ) cabang Tahfidz dan Tilawah tingkat Provinsi Jawa Tengah pada 21-24 November 2016 di Donohudan Boyolali. Tentunya juga torehan prestasi-prestasi lainnya. *(MPI PDM Kra – JOe)*.

*Gambar : Dok. Sigit Suroto*